

Prières universelles du 22 février 2026

Introduction :

Aujourd’hui Jésus s’en va au désert pour assumer en profondeur sa mission dont il a pris conscience à son baptême. Ses trois réponses aux tentations nous montrent que Jésus fait confiance à son Père en toutes choses, non seulement au désert, mais sa vie durant. Profitons du carême et entrons nous aussi dans cette confiance en Dieu et ouvrons nos cœurs aux besoins du monde entier.

Répons : Seigneur, donne-nous la joie d’être sauvés.

Prions pour ceux et celles qui entreprennent leur carême comme une profession de foi renouvelée à reconnaître l’infinie miséricorde de notre Père. Prions le Seigneur.

R/ Seigneur, donne-nous la joie d’être sauvés.

Prions pour notre communauté et pour l’Église, pour que nous prenions conscience de notre mission dans un temps de désert intérieur, là où Dieu nous parle au cœur. Prions le Seigneur.

R/ Seigneur, donne-nous la joie d’être sauvés.

Prions pour les personnes qui ne connaissent pas encore la miséricorde de Dieu : elles sont nos frères et nos sœurs en Adam et Jésus est toujours disponible pour les accueillir. Prions le Seigneur.

R/ Seigneur, donne-nous la joie d’être sauvés.

Prions pour ceux et celles qui ploient sous le fardeau d’être violentés, d’être exploités, d’être exclus, d’être mal aimés, d’être tenus pour rien : communions à leur pauvreté. Prions le Seigneur.

R/ Seigneur, donne-nous la joie d’être sauvés.

Prions pour toutes les personnes qui vont participer aux jeux olympiques spéciaux et pour celles qui les supportent et leur facilitent la tâche. Prions le Seigneur.

R/ Seigneur, donne-nous la joie d’être sauvés.

En hommage au pasteur Jesse Jackson, décédé cette semaine, prions pour tous les promoteurs de l’égalité des personnes de couleur. Prions le Seigneur.

R/ Seigneur, donne-nous la joie d’être sauvés.

Prière finale :

Père miséricordieux, ton Fils nous a tous rendus justes en venant habiter notre désert et en refusant toute connivence avec tout avoir, tout savoir et tout pouvoir centrés sur soi-même. Nous sommes dans la main de Dieu, quoi qu’il arrive. Que notre temps de carême soit un temps de prise de conscience de la miséricorde de Dieu malgré nos tentations omniprésentes. Nous te le demandons par Jésus, notre Seigneur et notre Dieu.

Amen.